

Hauptversammlung SC Orschweier



Neue Ehrenmitglieder beim SC Orschweier: (von links) Rolf Zanger, Anton Wieber, Franz Krumm, der Vorsitzende Rudi Aman und Werner Obergföll. Foto: Michael Masson

Der SC Orschweier geht den Umbau des Clubhauses an und sucht noch Helfer.

MAHLBERG-ORSCHWEIER. Auf ein erfolgreiches erstes Amtsjahr als Vorsitzender des Sportclubs Orschweier hat Rudi Aman in der Hauptversammlung zurückgeblickt. Viel Zeit hatte der Vorstand damit verbracht, den 90. Geburtstag vorzubereiten und den Umbau des Clubhauses voran zu treiben.

Der Umbau steht vor dem Startschuss, nachdem alle beantragten Zuschüsse zugesagt sind. Allerdings, mahnte Rudi Aman, sei er nur mit viel Eigenleistung zu stemmen. Er habe jedoch noch ein wenig Sorge, dass außer den Alten Herren genügend weitere Mitglieder auf der Baustelle anpacken. Der 97-jährige Ehrenvorsitzende Alfons Obergföll appellierte leidenschaftlich an die Mitglieder, mitzuhelfen, getreu dem Vereinslied: "Wir halten fest und treu zusammen." Auch die antiquierte Vereinssatzung wurde gründlich modernisiert, im Spätjahr soll sie von einer außerordentlichen Mitgliederversammlung beschlossen werden.

Schriftführerin Irene Maier berichtete vom gelungenen ersten Vatertagshock, vom ersten Cleopha-Rockkonzert und vom Baggerlochfest und dem Stadtfest, die die Vereinskasse klingeln ließen. Das bestätigte Rechner Bernd Dosch: Bei 124 000 Euro Gesamtumsatz konnte dank dieser Aktivitäten und einer Schrottsammlung ein ansehnliches vierstelliges Plus erwirtschaftet werden.

420 Mitglieder zählt der SCO mit seinen sechs Abteilungen derzeit. Die Gymnastik-Damen feierten kürzlich ihr 35-jähriges Bestehen und die Tennisabteilung ist neuerdings schuldenfrei und wird nun an die fällige Platzpflege gehen. Gut sieht es bei der Fußballjugend aus: Christian Probst lobte die mit dem TuS Mahlberg intensivierte Zusammenarbeit. So konnten bei der D-, E- und F- Jugend sogar je zwei Mannschaften gebildet werden. Die sportlichen Erfolge lägen "weit über den Erwartungen", allerdings würden dringend weitere Jugendbetreuer gesucht. Bei den erwachsenen Kickern belegte die zweite Mannschaft in der Kreisliga C-5 den zweiten Platz und mischt in dieser Saison auch wieder mit. Die erste Mannschaft landete zwar in der vergangenen Saison in der Kreisliga B-5 nur auf dem vierten Platz, steht jetzt jedoch auch dank der Integration von sechs Jugendspielern auf dem zweiten Tabellenplatz. Für die neue Saison wurde mit Dominik Wusler ein neuer Trainer verpflichtet. Von der AH-Abteilung berichtete Michael Schmidt von "fortschreitendem Alter" und angesichts geselliger Unternehmungen "gelegentlich rebellierenden Ehefrauen".

Ehrungen: Ehrenmitglieder: Werner Obergföll, Franz Krumm, Rolf Zanger, Anton Wieber; 25 Jahre passiv: Markus Heitz, Martin Kühnle, Tilo Mösch, Heinz Schiff, Martin Stücker, Frank Tischler (Silberne Ehrennadel)

Badische Zeitung vom 29.03.2011